



Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Evelin Hensel,
liebe Kneipp-Freundinnen und Kneipp-Freunde,

90 Jahre – das ist ein ganz besonderes Jubiläum, das Sie heute mit Ihrem Verein feiern dürfen. Damit zählt der Kneipp-Verein Amberg nämlich zu unseren besonders traditionsreichen Vereinen in Deutschland: Im Namen des Kneipp-Bundes gratuliere ich Ihnen herzlich und möchte mich bedanken für Ihr Engagement und Ihre Begeisterung, mit der Sie die Kneipp-sche Gesundheitslehre weitertragen. Denn das ist nicht selbstverständlich. Der gesellschaftliche Wandel, den ein Verein über so lange Zeit erlebt, ist Herausforderung und Chance zugleich. Wir haben von Sebastian Kneipp einen wahren Schatz an Wissen mitbekommen, den wir den Menschen zugänglich machen möchten. Und ich bin mir sicher, dass der Kneipp-Verein Amberg auch weiterhin ein Treffpunkt für gesundheitsbewusste Menschen bleiben wird. Sie bieten ein rundum gelungenes Programm und machen so Gesundheit à la Kneipp für Vereinsmitglieder und Interessierte erlebbar.

Mit Ihrem Vereinsangebot schaffen Sie auch eine Verbundenheit zur Natur und wecken das Bewusstsein für einen naturverbundenen Lebensstil. Ein herzliches Dankeschön dafür! Denn genau das ist es auch, worauf wir mit unserem Jahresmotto „Gemeinsam natürlich leben“ aufmerksam machen möchten. Der bewusste Umgang mit der Natur und ihren Ressourcen ist ein Thema, das uns heute in vielen Bereichen begleitet und in Zukunft begleiten wird – ebenso wie der achtsame Umgang mit unseren Mitmenschen. Gemeinsam können wir hier viel erreichen. Unsere Kneipp-Vereine und zertifizierten Einrichtungen sind Orte, an denen Gesundheitsbewusstsein eine große Rolle spielt und an denen wir uns gemeinsam für ein lebenswertes Morgen einsetzen können – durch Ideen, Projekte und durch den achtsamen Blick für das, was wir essen, was wir nutzen und wie wir unsere Zukunft gestalten möchten.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen eine schöne Jubiläumsfeier!

Ihre

Christina Haubrich, MdL
Präsidentin Kneipp-Bund e.V.